Aramis ist wieder daheim

Die Wigoltinger Suchhunde-Truppe stöbert normalerweise verschwundene Menschen auf. Kürzlich fand sie aber auch einen ausgebüxten Artgenossen.

WERNER LENZIN

wigoltgingen. «Grundsätzlich wird unsere Mantrail-Hundeeinsatztruppe aufgeboten für die Suche von an Demenz erkrankten Menschen oder von Kindern», erklärt Einsatzleiterin Angie Fink. Sie leitet die Einsatztruppe «hundeplus.ch» mit Sitz im alten Wigoltinger Schützenhaus. Momentan sind zehn Hunde mit ihren Besitzerinnen und Besitzern im Einsatz.

Im Maisfeld verschwunden

Die Hundestaffel wird aber auch eingesetzt, um Tiere zu finden. So geschehn in Frauenfeld. Die Besitzerin des Chihuahua Aramis genoss eine Woche unbeschwert ihre Ferien im türkischen Bodrum. Ihr geliebtes Hündchen hatte sie ihrer Mitbewohnerin anvertraut. Auf einem Spaziergang rannte Aramis in ein Maisfeld und kam nicht mehr zurück. Spontan organisierten die Eltern der Besitzerin von Aramis und Freunde eine grosse Suchaktion mit Flyern.

Dominique Scheiwillers Vater blieb nach dem Verschwinden die ganze Nacht oberhalb des Spitals. Zwei Tage nach der Rückkehr aus den Ferien kam für die Besitzerin dann die erlösende Nachricht, dass Aramis in der Nähe des Aldis im Osten von Frauenfeld gesehen wurde.

Flucht über die Gleise

Sofort bot die Besitzerin das Mantrail-Team für eine grossangelegte Suchaktion auf. In Kreisform zog man die Suchhunde zusammen und musste zusehen, wie das vermisste Hündchen in panischer Angst über das Bahngeleise flüchtete. Per Funk beorderte die Teamleiterin die Trailer auf die andere Seite des Gleises, die Polizei wurde benachrichtigt und vor Ort erschienen auch zwei SBB-Mitarbeiter. Das Einsatzgebiet hatte sich inzwischen auf die Allmend verlagert. Beim Paketzentrum kam das in die Enge getriebene Hündchen zu guter Letzt daher, und seine glückliche Besitzerin konnte es in die Arme schliessen. «Ohne das Mantrail-Einsatzteam hätte man Aramis nie gefunden», strahlt Dominique Scheiwiller.



Bild: Werner Lenzin

Dominique Scheiwiller kniet mit ihrem Chihuahua Aramis inmitten der Wigoltinger Hunde-Einsatztruppe mit Leiterin Angie Fink (links).